



Diputados de Morena eliminan 'supremacía constitucional' de la Constitución por 'no leer lo que votan': PRI



Rubén Moreira, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, denunció que los legisladores de Morena eliminaron reformas que ellos mismos habían aprobado, señalando que esto ocurrió porque “no leen lo que votan”.

En entrevista con Aristegui En Vivo, Moreira afirmó que, al momento de votar a favor de la eliminación de los órganos autónomos, los diputados de Morena eliminaron párrafos completos de las reformas que apenas habían aprobado ellos mismos hace unas semanas.

Detalló que la reforma votada ayer se basó en dictamen de la pasada legislatura, por lo que contenía el texto constitucional vigente hasta febrero de 2024, lo que dejó fuera de la Carta Magna artículos recientemente incorporados o modificados, como los relacionados con la reforma de ‘supremacía constitucional’, el traspaso de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Ley Ferroviaria.



“Morena no se da cuenta de que vota ese dictamen, eliminando lo demás. Lo votó no obstante que el PRI y PAN le dijeron que había muchas pifias.”

El priista Moreira indicó que la mayoría de Morena votó las reformas sin haber leído ni analizado adecuadamente su contenido.

“Es producto de la novatez, pero sobre todo de la soberbia, de una mayoría que no escucha, que no sabe leer.

“Ahora -asegura Moreira- tras darse cuenta de sus errores, Morena intenta resolverlos mediante “correcciones de estilo”, una práctica que calificó como irregular y jurídicamente cuestionable.

Quieren corregir con una fe de erratas

“Ahora quieren arreglarlo con una fe de erratas, pero no vale arreglar de esa manera la eliminación de dos párrafos”, explicó el diputado Rubén Moreira

Moreira advirtió que el uso de fe de erratas para corregir estos errores podría derivar en amparos, dado que los procedimientos legislativos no fueron respetados.

“Recuerda que no puedes cambiar una reforma con una fe de erratas. Esto es una burla”, enfatizó.

El legislador cuestionó quiénes están realmente legislando en México, ya que ni los legisladores ni sus asesores parecen haber revisado adecuadamente los textos sometidos a votación.

¿Quién está haciendo las leyes en México realmente? Ni los legisladores ni los asesores lo revisaron.

El PRI y el PAN han exigido que el error sea enviado al Senado para su corrección formal y su posterior regreso a la Cámara de Diputados.

“Esperamos que la sensatez prevalezca y manden eso al Senado, que pasen el ridículo allá y luego lo regresen acá para arreglarlo correctamente”, manifestó Moreira.

<https://aristeguinoticias.com/2211/mexico/diputados-de-morena-eliminacion-supremacia-constitucional-de-la-constitucion-por-no-leer-lo-que-votan-pri/>